



Die Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte in der Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs.1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung des 20. Wiener Gemeindebezirkes am 20.11.2024 folgenden

ANTRAG

betreffend: Müllproblematik beim Imbiss „Kurze Pause“ am Friedrich Engelsplatz

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Müllablagerungen rund um den Pavillon „Kurze Pause“ im Bereich der Haltestelle am Friedrich Engelsplatz umgehend entfernen zu lassen und Maßnahmen zur Verhinderung derartiger Missstände in der Zukunft zu ergreifen.

Begründung

In der stadteinwärts gelegenen Straßenbahnhaltestelle am Friedrich Engelsplatz befindet sich in einem Pavillon die Imbissstube „Kurze Pause“. An der Nordseite derselben hat sich - hinter Oleandersträuchern notdürftig versteckt - eine regelrechte Sperrmüllsammelstelle entwickelt. Neben diversen Einrichtungsgegenständen der Imbissstube selbst (ein Waschbecken, diverse andere ausrangierte Gegenstände, Baumaterialien) findet sich unter anderem ein Einkaufswagen und es werden laufend Müllsäcke dort deponiert. Die Imbissstube plaziert dort auch am Abend ihre Tagesabfälle, welche erst am nächsten Tag abgeholt werden. Dies stellt nicht nur einen optischen Missstand dar, sondern kann in der Folge auch – im Nahebereich eines Lebensmittelgeschäftes – zu einem hygienischen Problem werden. Eine umgehende Entfernung des Sperrmülls ist unbedingt geboten. Ebenso müsste die Imbissstube verpflichtet werden, einen adäquaten Müllraum vorzuhalten. Diese Verpflichtung müsste vom Eigentümer an den Pächter überbunden werden.